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Abstract (en)
The switch receives signals from a number of branches, with the incoming signal connected to the controller (BI) and to a number of remote switches
(PR), whose paralleled switch-wires are received at a terminal (P) on the controller. The loads (A,B) e.g. incandescent lamps, are connected to
corresponding controlled-output terminals on the controller and to a neutral terminal (N). The controller's integrated circuits, with memory and pulse
modulated facilities permit programmable power variation at one or more load points. Similar facilities are optionally available at the remote switching
points (PR). Optionally the controller responds interactively to radio, IR or other remote operating signals. It is also possible to vary lamp loads to suit
changing levels of ambient illumination.

Abstract (fr)
Dispositif commutateur - variateur pour reseaux electriques relies electriquement dans un systeme electrique, comprenant plusieurs branches
( ou charges A,B, par exemple ampoules incandescentes ) parmì lesquels ou moins, un reglable, lequel selon l'invention, comprend des moyens
à circuit integres ou microchip, munis d'elements electroniques de memoire et opportunement syncronisès sur la frequence du reseau, lesquels
pilotent une pluralitè de composants de puissance, comme transistors, triacs, relais, etc; pour commuter et / ou varier la tension electrique au bout
de ces brances ou charges ( A,B) La commutation electrique et / ou le reglage de ces charges ( A,B, ) se produit par l'intermediaire d'un pulsatoire
electrique ( P ) dont est munì le dispositif ( BI ) meme, ou par l'intermediaire d'au moins un pulsatoire electrique distant ( PR ), placè parallelement
au dispositif (BI) meme. Ces istruments à circuits integres sont programmes au moyen d'un software dediè ce microchip il est predisposè pour
resoudre ou moins les fonctions de syncronisation, de production d'impulsions, de l'identification du pulsatoire utilisè et de la gestion des memoires.
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